



Important News – Strengthening Endo for Tomorrow

Dear Valued Partner,

Given that we are an Endo International company, I am reaching out to share a significant development in Endo's business transformation that will put us in a stronger financial position for the future – making us an even better partner to you.

On August 16, our company commenced Chapter 11 in the U.S. Bankruptcy Court for the Southern District of New York after reaching an agreement with our senior debtholders on a transaction that would significantly reduce our debt and address opioid-related and other claims without the need for continued costly, time-consuming litigation.

Please know that our significant cash on hand coupled with positive cash flow from operations will provide ample liquidity to support our business and provide the funds necessary to meet our go-forward obligations to you and our other valued suppliers.

In addition, we are undertaking our restructuring process with a compelling business model, portfolio of high-value products, and a demonstrated ability to bring innovative medications and new treatments to market. With a clear path forward now to strengthen our balance sheet, coupled with a sustainable plan for future growth, we are well on our way towards securing a strong tomorrow.

Our day-to-day operations, ordinary course investments, and collaborative engagement with you will continue as usual – without interruption. We will continue to rely on you as a valued partner, and our relationship will remain essential.

Though you will be paid in the ordinary course for all authorized goods received and services rendered after the filing date, any payments owed to you for goods received or services rendered prior to the filing cannot be paid at this time without specific authorization from the Court. Except in limited circumstances, you must file a proof of claim if owed for goods received or services rendered prior to the filing date.

Kroll will be managing the claims process on our behalf. For more information, you can visit <https://restructuring.ra.kroll.com/endo> (where you can find a list of the filing entities) or call our Supplier Hotline at (877) 542-1878 (toll-free) or +1 (929) 284-1688 (international). You can also email EndoInquiries@ra.kroll.com.

Please feel free to visit endotomorrow.com, where you can find a Fact Sheet and relevant FAQs that provide an overview of our financial restructuring and what it means for you.

Thank you for your ongoing support and partnership during this process. We look forward to our continued work together as we strengthen Endo for tomorrow.

Best regards,

Livio Di Francesco
Vice President & General Manager
Paladin Labs



Nouvelles importantes – Renforcer Endo pour demain

Cher partenaire,

Étant donné que nous sommes une entreprise d'Endo International, je me permets de vous faire part d'un développement important dans la transformation des activités d'Endo qui nous placera dans une position financière plus solide pour l'avenir – faisant de nous un partenaire encore meilleur pour vous.

Le 16 août, notre entreprise a entamé une procédure en vertu du Chapitre 11 devant le tribunal des faillites des États-Unis pour le district sud de New York après avoir conclu un contrat avec nos créanciers de premier rang sur une transaction qui réduirait considérablement notre dette et traiterait les réclamations liées aux opioïdes et autres sans avoir à poursuivre des litiges coûteux en temps et en argent.

Sachez que notre importante trésorerie, associée à un flux de trésorerie positif provenant des opérations, fournira des liquidités suffisantes pour soutenir notre activité en cours et fournir les fonds nécessaires pour respecter nos obligations futures envers vous et nos autres précieux fournisseurs.

De plus, nous entreprenons notre processus de restructuration avec un modèle commercial convaincant, un portefeuille de produits de grande valeur et une capacité démontrée à mettre sur le marché des médicaments innovants et de nouveaux traitements. Grâce à une voie claire pour renforcer notre bilan, associée à un plan durable pour la croissance future, nous sommes sur la bonne voie pour assurer un avenir solide.

Nos opérations quotidiennes, nos investissements dans le cours normal des choses et notre engagement de collaboration avec vous se poursuivront comme d'habitude – sans interruption. Nous continuerons à compter sur vous en tant que partenaire précieux, et notre relation demeurera essentielle.

Bien que vous soyez payé dans le cours normal des choses pour tous les biens autorisés reçus et les services rendus après la date de dépôt, tout paiement qui vous est dû pour des biens reçus ou des services rendus avant le dépôt ne peut être payé à ce moment-là sans autorisation spécifique de la Cour. Sauf dans des circonstances limitées, vous devez déposer une preuve de réclamation si vous êtes redevable de biens reçus ou de services rendus avant la date de dépôt.

Kroll gèrera le processus de réclamation en notre nom. Pour plus de renseignements, vous pouvez consulter le site <https://restructuring.ra.kroll.com/endo> (où vous trouverez une liste des entités déposantes) ou appeler notre service d'assistance téléphonique aux fournisseurs au 877 542-1878 (sans frais) ou au +1 (929) 284-1688 (international). Vous pouvez également envoyer un courriel à l'adresse EndoInquiries@ra.kroll.com.

N'hésitez pas à visiter le site endotomorrow.com, où vous trouverez une fiche d'information et des FAQ pertinentes qui donnent un aperçu de notre restructuration financière et de ce qu'elle signifie pour vous.

Nous vous remercions pour votre soutien et votre partenariat continu durant ce processus. Nous nous réjouissons de poursuivre notre travail ensemble afin de renforcer Endo pour demain.

Cordialement,

Livio Di Francesco
Vice-président et directeur général
Paladin Labs